

Ô FILS DU TEMPS



2023 une année riche par ses diverses réalisations.

Vous trouverez ci-dessous les réalisations de Ô fils du temps.

L'Assemblée Générale s'est tenue le 04 mars 2023, 45 passionnés du Patrimoine Taupontais étaient présents ou représentés. Le conseil d'administration enregistre de nouvelles adhésions. C'est un encouragement à poursuivre nos actions Un

diaporama a présenté les différentes actions de l'année 2022. Comme de coutume le verre de l'amitié a clôturé ce traditionnel rendez-vous.



Trophées de la vie locale du Crédit Agricole du Morbihan.

L'association a reçu le deuxième prix d'un montant de 600 euros. Il récompense notre action pour la mise en place de 30 panneaux d'informations touristiques sur notre belle commune de Taupont.,

Statue de l'Abondance



Au printemps la sculpture en ciment moulé du sculpteur Francis Pellerin (1915 1998) baptisée Abondance a été entièrement nettoyée par Robert. Elle avait subi les outrages du temps et était recouverte de mousse. Il lui aura fallu plusieurs interventions pour lui redonner tout son éclat.

Elle est placée entre le foyer rural et la salle des fêtes. En 1957, elle se trouvait devant l'ancienne Mairie, aujourd'hui la pharmacie.



Exposition de photos sur le site du Quilien.

Une série de 7 photos du Club Photo numérique de Ploërmel sur le thème de la faune et la flore au bord de l'eau a été implantée Vous pouvez la découvrir jusque fin octobre.

Le 17 juin, plus de 30 personnes se sont retrouvées sur le site du Quilien pour partager un moment de convivialité lors du pique-nique ouvert à tous

Pose des 2 panneaux de l'église et de celui du Lac au Duc.



Le 24 mai dernier, en renfort du service technique, Robert, Jean-Claude, Daniel et Jean-Pierre ont posé 2 panneaux d'informations de chaque côté de l'église.

Celui du Lac au Duc a été posé mi-juin juste avant la saison touristique. Il raconte l'origine du lac, l'accroissement des activités nautiques de la base de loisirs ainsi

que le développement du camping. Le QR code placé en haut du panneau permet d'avoir la traduction en anglais.



Mercredi 05 juillet, journée découverte de Pontivy et sa région.



Accompagnés d'un guide de l'office de tourisme, nous avons visité "Pontivy : capitale des Rohan", le château en passant par les charmantes rue du Fil et rue du Pont.



L'après-midi au départ de Pontivy un trajet Aller/retour à bord du "Napoléon Express". 02h30 de découverte de la vallée du Blavet et la forêt de Camors.



Cette année encore nous avons participé au **forum des associations**, un moment de rencontre et d'échanges, l'occasion pour les bénévoles présents de faire découvrir aux nombreux visiteurs les objectifs de Ô fils du temps.

Le samedi 02 septembre, 14 bénévoles très motivés des associations de Ô fils du temps et des Amis du Vieux Bourg ont **nettoyé le Pont de l'Abbaye aux Oies**.



Journées Européennes du patrimoine du 16 et 17 septembre.

Nous remercions le Père Le May pour la mise à disposition des archives du presbytère, sans ces documents aussi rares que précieux nous n'aurions pu réaliser ni ce dépliant, ni les panneaux de l'église.

Nous avons réalisé un dépliant sur notre église Saint Golven. Il est à votre disposition à l'entrée sud de l'église. Il raconte l'histoire de sa construction commencée en 1865 pour s'achever en 1889, ses dimensions, des anecdotes. Vous découvrirez des vitraux et des peintures remarquables que vous ne trouverez que dans cet édifice.

Nous avons raconté la chronologie de l'évolution de la commune, du bourg historique l'actuel Vieux Bourg, de la création du nouveau bourg, l'actuel bourg, le récit de cette translation.

Le jeudi 14 septembre Patrick a accueilli avec Jean-Pierre les élèves de CM1 et CM2 de l'école Notre Dame et de l'école René Guy Cadou. Ce fût un moment d'échanges, beaucoup de questions auxquelles Patrick l'ancien Directeur d'école a répondu avec beaucoup de passion en illustrant ses propos de bons mots dont il a le secret.

L'église paroissiale est dédiée à Saint Golven (540-616), évêque de Saint-Pol de Léon.
 Bienvenue à tous visiteurs.
 Prenez le temps de découvrir l'œuvre d'un Dieu.

L'intérieur de l'église en 1963

Un peu d'histoire !
 C'est une petite au forme de croix latine construite vers 1865. Elle est dédiée au saint évêque Golven, de construction robuste en 1865, sur les plans de l'architecte Jean-Marie Le Gall, de l'atelier de Zouave Meyer. Elle est consacrée le 5 octobre 1925. Par conséquent au pape Pie IX, elle est dédiée au centenaire de la mort de saint Golven, évêque de Saint-Pol de Léon, qui l'ancienne église du Vieux Bourg devenue chapelle paroissiale. Un caractère de cette église, c'est les vitraux de l'atelier de Zouave Meyer. La nef est bâtie par le notaire Bédier, la construction s'achève en 1865. Les vitraux sont réalisés par les architectes Le Gouvello. Elle sera terminée au milieu de l'année 1865. Les vitraux réalisés en son honneur par le maron boiteux de Saint-Pol, sont baptisés le 5 octobre 1889. L'hommage est inscrit en 1889.

En novembre 1923 l'éclairage à l'électricité est installé. L'église est achevée en 1923. Les vitraux sont en juillet, 1922. Les vitraux sont installés en octobre 1922. Le notaire Bédier. Le Bureau épiscopal, les 20 vitraux sont installés en 1922, l'édifice est achevé. L'église et y mentionne plus d'ordre que les vitraux.

Ce dépliant a été composé en lien avec l'association du patrimoine Ô fils du temps et en collaboration avec le presbytère à partir des archives du presbytère. Vous pouvez le commander.



Nous avons eu le plaisir d'accueillir le samedi et le dimanche plus de 250 visiteurs intéressés par l'histoire de notre commune, de la construction de l'église. Bernard nous a raconté la mémoire des vitraux.



Notre prochaine Assemblée Générale Ordinaire se tiendra au foyer rural le samedi 17 février 2023. Nous serons très heureux de vous accueillir, de partager avec vous notre passion du patrimoine.

Rendez-vous sur le site internet de l'association du patrimoine Ô fils du temps : <https://www.ofilsdutemps-taupont.bzh>

Notre adresse courriel : ofilsdutemps@gmail.com

Coordonnée téléphonique : 06 03 41 57 21

Ô fils du temps a pour objectif la sauvegarde du patrimoine naturel et culturel, sa valorisation, le recueil de mémoire et la transmission du patrimoine Taupontais.